

Colores para pintar en Cuba y el Caribe



La Habana, 2 nov (RHC) Pinturas de uso industrial, anticorrosivas y de empleo doméstico son las propuestas de una fábrica que se levanta en la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM), un aporte para el mercado cubano y el caribeño.

Devox Caribe S.A será una de las fábricas de este tipo más modernas del mundo y quizás la pionera en América Latina, cuya premisa será ofrecer un producto de calidad al cliente, dijo a Prensa Latina su presidente, Jaime Murow.

Murow explicó que la intención de la entidad mexicana es crear una industria sustentable, eficiente, que oferte pinturas de elevada calidad y con cero afectaciones al medio ambiente, es decir, sin contaminación ni desperdicio.

Como valor agregado, la planta utilizará como principal fuente de energía las radiaciones del sol -algo poco visto en este tipo de producciones-, se ubicarán paneles solares traslucidos en toda la cubierta sur de la edificación, los cuales estarán conectados a la red nacional eléctrica y podrán tributar a la misma cuando no se trabaje.

Unido a ello, se instalarán unas lámparas de amplificación de la luz solar que no consumen electricidad.

Elaborar localmente las pinturas representará un ahorro para los clientes de la mayor de las Antillas, aseguró, porque no será necesario ni mantener elevados inventarios, ni la concentración de compras. Unido a ello, ofrecerá la posibilidad de establecer programas de abastecimiento con un suministro acorde a las necesidades de los usuarios.

FUNCIONES

Murow explicó que el proyecto de inversión con capital 100 por ciento mexicano está concebido en tres etapas, y sus primeros frutos deberán apreciarse cuando en enero próximo comiencen a abastecer al mercado de pinturas y recubrimiento base de agua, destinadas a la hotelería, a las industrias, y a los compradores de las cadenas nacionales de tiendas. Las producciones se realizarán con diferentes niveles de calidad que dependerán de su uso y aplicación. Para satisfacer a los clientes se crearán colores especiales, todo ello, sin importar la cantidad del pedido, y bajo las marcas Spectrun y General.

En la primera etapa se podrán elaborar hasta un millón de litros mensuales en un turno de trabajo y, si la demanda fuera superior, se establecería otra jornada laboral, pronosticó.

En las siguientes fases se producirán pinturas de base solvente, entre las que se encuentran las de aceite o industriales, y por último se integrarán a la fabricación de resinas y polímeros.

Para el presidente de Devox Caribe S.A, la industria solo traerá beneficios a Cuba, pues eliminará los costos de importación, transportación, almacenamiento y flete. Una vez en funcionamiento, los compradores podrán solicitar sus intereses y cantidades sin tener que manejar esos inventarios que encarecen la cotización del producto.

Además, constituirá una fuente de empleo para los residentes locales, pues procuran que sus colaboradores sean cubanos.

Una de las opciones más atractivas para los consumidores es que contribuirá a la capacitación y asistencia técnica a fin de utilizar el producto con mayor efectividad. Para eso enseñarán a preparar las superficies en dependencia de sus características y uso, así como a realizar las mezclas.

AMPLIAR EXPORTACIONES

Las ventajas no son solo para Cuba ya que una de las prerrogativas de poseer una fábrica de pinturas en la ZEDM, es la posibilidad de ampliar sus exportaciones hacia otros países del Caribe, destacó Murow.

Para el mercado cubano es favorable, pues con el crecimiento turístico en la isla será necesario crear más infraestructuras hoteleras. También se podrán satisfacer las necesidades de la población de adquirir un producto de calidad.

Entre anécdotas, Murow recuerda que hace unos 10 años al arribar al aeropuerto cubano lo recibieron como el visitante un millón. Ya eso quedó atrás, resaltó, en estos momentos la cifra de visitantes a Cuba sobrepasa los cuatro millones de turistas y se prevé que continúe en aumento.

Debido a la confianza de Devox Caribe en el mercado cubano y a las facilidades que otorga interactuar directamente con los usuarios, aspiran crear sucursales en otras provincias de la isla como Holguín, Ciego de Ávila, La Habana y Varadero.

Además, pretenden solicitar otra concesión parcelaria de unos cinco mil metros cuadrados similar a la cedida por la ZEDM para construir la fábrica de pinturas.

Aunque las oficinas administrativas no estén concluidas, sus directivos tienen tal entusiasmo por echar a andar la fábrica que pretenden en diciembre comenzar con las pruebas de pinturas para en el primer mes de 2018 iniciar los suministros de la planta, pues todo el equipamiento tecnológico se encuentra en el país.

HISTORIA

Este proyecto de inversión 100 por ciento mexicana, fue el segundo en ser aprobado por el Consejo de Ministros de Cuba tras la apertura de la ZEDM en noviembre de 2013. Hasta el momento cuentan con dos permisos, el de fabricación y el de aplicación de sus productos.

La relación de esa empresa con Cuba se remonta a 25 años atrás, pero solo se dedicaban a la comercialización de productos anticorrosivos para la industria, la hotelería, así como pinturas decorativas para diferentes áreas, todo ello, bajo el nombre Devox General Paint S.A. de C.V.

Actualmente esa entidad, posicionada en Centroamérica, distribuye en Costa Rica, Panamá y Honduras.

Murow recordó que una meta desde que iniciaron negocios con Cuba fue construir una fábrica en el país sobre todo por la pintura base agua, porque la mitad del producto es agua y el resto sólidos, dijo.

Como desde hace 20 años, Devox General Paint participa esta semana en la Feria Internacional de La Habana (Fihav 2017). En esta edición lo hace bajo el nombre Devox Caribe S.A. y en el área expositiva de la ZEDM.

(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/146235-colores-para-pintar-en-cuba-y-el-caribe>



Radio Habana Cuba